

篠山鳳鳴高等学校 78回生 学年通信

修学旅行

令和7年 2月18日

～ Advance ～

特別号

発行 第 2 学 年

修学旅行

学年レクで大暴れ！



ノーザンホースパーク

馬と一緒に記念撮影。バーベキュー美味しかったね。





白い恋人パーク

クッキーに絵を描くのが、画力がないのでどうしようと思っていたけど、わりと上手く描けたし、友達に褒められたので良かったです。

パーク限定の物を買ったり、アイスクリームを食べたりといろいろ満喫できました。



円山動物園

北海道でしか見られない動物もいくつかあって、すごく貴重な体験になった。また、ゆっくり見に行きたいと思った。





どうぎんカーリング体験

テレビとかで見ていた時は簡単そうだな
とっていて、実際にカーリングをやっ
てみたら、想像の十倍難しかった！

「カーリングをまたしたい！」という気
持ちになり、カーリングのキーホルダー
を買って帰りました。

のぼりべつクマ牧場

クマがものすごくかわいかったです。え
さをあげることができるのですが、投げ
るのは中々難しく、何度かクマに直撃。
普段見られないクマの姿を見ることがで
きて良かったです。

意外と寝ている時間が多く、かわいいな
と思いました。



ルスツリゾートホテル

朝食、夕食のバイキングはすごく美味しかった。
デザートも・・・ちょっと食べすぎて太ったかも。
メリーゴーランドも乗りました。
とってもきれいな、ホテルでした。



スキー・スノーボード実習

こんなに高い山滑れるわけないと思っていたけど、インストラクターの先生がサポートしてくださったり、次々に班のみんなが挑戦していく姿を見て、自分も挑戦してみようと頑張りました。リフトで上に行った時、景色がきれいだった。

一日目終了後、自分の無力さや怖さから、二日目参加したくなかったけど、思い切って参加してみるといろんな成長、発見ができて、全部が良い思い出になった。また、ルスツリゾートでスキーがしたいと思った。





友達と街中を歩くのが楽しかったです。おススメはオルゴール堂です。とてもきれいでした。プレゼント箱と青い宝箱のオルゴールを買いました。北一硝子もきれいでした。

みんなで海鮮丼を食べたり、お土産を買いました。自由でとても楽しく、より北海道を満喫した気分になりました。おすすめのお店は、かま栄とかまぼこ屋さんと LeTAO というチーズケーキやチョコを売っていて、家族にもとても好評でした。

北一硝子というお店のガラスがすごくきれいでかわいかったです。マグカップを購入したのですが、マグカップじたいが美しすぎて、ただの氷を入れただけでも映えました。

小樽はどのお店も雰囲気が完成されていて見るだけでも楽しかったです。

北海道最高！！

修学旅行四日間、最高に楽しくて素敵な思い出になりました。

